



Tiraditos

LA MISIVA DE SHEINBAUM CON UNA LARGA LISTA DE REMITENTES

• La carta que envió la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, a la Sexta Sesión Ordinaria del Consejo Nacional de Morena tenía remitente, aunque este no estuviera escrito en la misiva. Fue clara al señalar que no tiene cabida el nepotismo, el uso de recursos públicos para beneficio personal y la realización de viajes al extranjero, en primera clase, disfrazados de asistencias a eventos internacionales. Llama a que los candidatos no caigan en la ambición del poder, sino servir a la gente y a actuar con una verdadera austeridad republicana y a tener valores democráticos y rechazar la reelección. ¿Cuántos legisladores, líderes sindicales, miembros de gabinete y demás morenistas podrían ser remitentes de esta carta? Aún se está a tiempo para no repetir los errores del pasado que llevaron a la debacle del tricolor.

RICARDO SODI CUÉLLAR, EN EL OLVIDO

• Quien sigue lamentando su salida del Poder Judicial en el Estado de México es **Ricardo Sodi Cuéllar**, a quien ni los suyos lo recuerdan o, tal vez, tratan de borrarlo de sus recuerdos tras su paso que dejó muchas sombras de duda y escándalos al frente de uno de tres poderes del gobierno estatal. La verdad es que Sodi Cuéllar se encuentra en el olvido total y así lo refleja la encuesta de *Enkoll*, en la que tiene una preferencia menor al 2 por ciento del electorado mexicano. Su paso por el poder judicial se caracterizó por decisiones judiciales polémicas que tienen a miles de personas en la cárcel sin un juicio justo. Su imparcialidad en su actuación siempre estuvo en tela de juicio desde que inició su mandato en enero de 2020, poco antes de la pandemia; sin embargo, nunca pudo corregir el rumbo y lo continúan acechando los pocos resultados que dio al frente de este organismo autónomo.

LOS CAMBIOS EN LA FISCALÍA DE MORELOS QUE GENERAN DESCONFIANZA

• Donde le han puesto sal a la herida es en el estado de Morelos, donde el Fiscal General de Justicia, **Edgar Maldonado Ceballos**, determinó nombrar a **Leonel Díaz Rangel** como nuevo titular de la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción. El nombramiento no generaría suspicacia alguna, si no fuera porque en su paso por la Comisión de Búsqueda de la entidad Maldonado Ceballos fue duramente criticado por los grupos de madres buscadoras, quienes los señalaron de pedir cartas de respaldo a los colectivos a cambios de puestos de trabajo, algo así como un acto de corrupción; además de que contrató personal incompetente y privó el desorden administrativo en su gestión. Todo parece indicar que habrá protestas en los próximos días, veremos si aguantan al funcionario.